

بتأييد الرجحان احسن شاه السلطان وخرج السلطان لما
 سمع بثورته يريد قتاله فنزل بموضع يقال له كَشْك زر معناه
 قصر الذهب واقام به ثمانية ايام لقضاء حوائج الناس وفي تلك
 الايام أتى بابن اخت الوزير خواجه جهان واربعة من الامراء
 او ثلاثة وهم مقيدون مغلولون وكان السلطان قد بعث وزيره
 المذكور في مقدمته فوصل الى مدينة ظهار وهي على مسيرة اربع
 وعشرين من دهلي واقام بها اياما وكان ابن اخته شجاعا بطلا
 فاتفق مع الامراء الذين أتى بهم على قتل خاله والهروب بما
 عنده من الخزان والاموال الى الشريف القائم ببلاد المعبر
 وعزموا على الفتك بالوزير عند خروجه الى صلاة الجمعة فوشى

met sa confiance dans le secours du Miséricordieux ; Ahçan
 çhâh sultan. »

Le monarque ayant eu connaissance de cette révolte, partit
 pour la combattre. Il descendit dans un lieu nommé *Cochc
 zer*, ce qui veut dire, « le château d'or »; et il y resta huit
 jours pour s'occuper des besoins du peuple. Ce fut alors
 qu'on lui amena le neveu du vizir Khodjah Djihân, ainsi
 que trois ou quatre émirs, tous ayant des liens aux pieds,
 et les mains attachées au cou. Le sultan avait envoyé ce
 vizir avec l'avant-garde; et il était arrivé à la ville de Zhi-
 hâr (Dhâr), éloignée de Dihly l'espace de vingt-quatre jours
 de marche, où il s'arrêta quelque temps. Le fils de sa sœur
 était un brave, un guerrier intrépide; il s'était entendu
 avec les chefs qu'on avait saisis en même temps que lui,
 pour tuer son oncle et pour fuir chez le chérif insurgé
 dans la province de Ma'bar, emportant les trésors et les pro-
 visions. Ils avaient décidé d'attaquer le vizir au moment où
 il sortirait pour se rendre à la prière du vendredi; mais un